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市公安局专项整治道路交通秩序
本报讯 12月1日起，市公安局组织

450名民（辅）警上路，参与城区主次干道、

商业大街、交通路口和学校周边道路交通秩

序专项整治工作。

行动中，执勤人员突出对机非不分，行

人、非机动车乱穿马路、闯红灯、越线停车及

车辆乱停乱放等交通违法行为进行了整治

和劝导，切实做到“见违必纠、违法不过岗”。

同时，对国雄岗、北海岗等路段的交通秩序

进行了集中整治。截至目前，共劝导、查处各

类交通违法行为10000余起，有效维护了市

区良好交通秩序。 明宝王道

关于公开征集2015年市政府
为民办实事项目建议的公告
近年来，市委、市政府坚持把保障和改善民生

作为一切工作的出发点和落脚点，扎实有效地兴

办了一批事关群众切身利益的实事项目。为了使

2015年市政府为民办实事项目更加贴近群众需

求，更有利于解决群众最关心、最直接、最现实的

问题，不断提高市政府为民办实事工作的科学性、

针对性、普惠性，现向社会各界和人民群众公开征

集2015年市政府为民办实事项目的意见和建议。

一、征集时间：通告之日起，至2014年12月15日止。

二、征集原则：按照“以人为本、普遍受益、量

力而行、当年办结”的原则，选取和提出的实事项

目应注重贴近生活，反映民情、顺应民意；具有代

表性，体现全局性和普惠性，努力使更多百姓得到

实惠；增强实效性，切合实际、量力而行，原则上能

够当年立项、当年完成、当年见效。

三、征集内容：坚持把群众呼声和需求作为决

策的主要依据，尽可能涵盖城市建设及管理、劳动

就业、社会保障、住房保障、文化教育、医疗卫生、

农村和农民民生状况的改善问题，市民生活服务

问题，社会安全保障问题等方面。

四、征集方法：市民可拨打12345政府服务热

线，也可发送电子邮件到gysgkdh@126.com，请注

明邮件标题“2015实事征集”。

高邮市人民政府办公室
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争创全国文明城市
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连日来，各社区纷纷行动起来，在大街小巷向市民宣传创建文明城市的有关知识，

发放宣传资料，各社区还组织志愿者在各自的包干区开展清理垃圾等活动。图为新联社区

志愿者在文化宫路向过往市民宣传文明城市创建的知识。 王林山 摄

一个项目催生年销售15亿元———

尚程国际家居广场旺市一片
本报讯尚程国际家居广场是我市近年

来招引的服务业重大项目之一。该项目已建

成正式运营一年多，目前经营状况如何？近

日，记者走进尚程国际家居广场，看到所有的

门店已被各类品牌建材商“占领”，店外招牌

整齐规范，店内装璜各具特色，广场内车来人

往，进货的、送货的，忙得不亦乐乎。据尚程国

际家居广场董事长周定寿介绍，目前，广场已

入驻200多家国内知名品牌建材商，消费者

可在市场内选择到自己中意的“一线品牌”，

整个市场已旺市一片。

作为全市服务业重大项目，如何把市场

做大做强，建一个、成一个、旺一个？近年来，

市委、市政府甘当项目的“保姆”和“后盾”，在

土地资源配备、激励政策扶持、经营环境打造

等方面都给予鼎力支持。为做旺市场，项目投

资方扬州万利置业有限公司不是一建就

“卖”，一“卖”就走，而是把市场作为一项产业

来经营，高标准建设、高门槛招商、高强度扶

持，对入驻品牌好中选优，对入驻商户让利扶

持。为确保市场有人气、商户有钱赚，尚程国

际每年都要自掏腰包组织商户开展商品大型

促销活动，使消费者和商户两头得利。据了

解，今年尚程国际已举办过两届“品牌家居展

销会”，投入扶持资金千万元。今年年底前，还

将举办一次展销会，让200多家品牌商同台

竞技，实现精彩“收官”。商户谢老板说，入驻

尚程国际家居广场，就像生活在家居建材大

家庭一样，不仅可以实现市场资源共享，而且

可以得到广场“家长”的呵护和支持。

为打造诚信经营市场，尚程国际还组织

所有商户制定“诚信自律公约”，以质量诚信、

价格诚信、服务诚信赢客户、旺市场。市场销

出的每一件商品不但明码标价，（下转二版）
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本报讯 2日下

午，市委书记韩方主

持召开市委常委扩

大会议，研究部署全

市 12月份重要工

作。他要求全市上下

要继续深入学习十

八届四中全会精神，

深化群众路线教育

实践活动整改落实

工作，切实做好今年

各项工作的考核总

结及明年工作目标

任务的预排。

韩方强调，12

月份，全市上下要继

续深入学习党的十

八届四中全会及十

八届中央纪委四次

全会精神；要继续深

化党的群众路线教

育实践活动整改落

实工作，切实保持工

作成效。要进一步严

格执行中央八项规

定、省委十项规定以

及扬州市委和高邮

市委的相关规定，积

极适应从严治党的

新常态。要做好今年

各项工作的考核总

结及明年工作目标

任务的预排，尤其要

抓好全国文明城市

提名县（市）创建迎

检、各项经济指标的

完成以及“双十”重

点工程、民生工程及

“四城同创”等相关

工作，确保完成全年

各项目标任务。要抓

好信访维稳工作，始

终保持社会的安定

团结。

市委副书记、市

长方桂林在会上要

求，全市上下要抓好

全年目标任务的冲刺考核；要切实谋划好明

年的各项目标任务；要务实推进全国文明城

市提名县（市）创建迎检工作；要切实做好社

会维稳工作；要研究出台工业经济转型升级

三年行动计划的文件。 郭玉梅

韩方在争创全国文明城市提名县（市）迎检督查推进会上要求———

高度重视 突出重点 强力推进
本报讯 全国文明城市提名县（市）创建迎

检在即。2日上午，我市召开创建迎检督查推进

会，对创建迎检工作存在的重点、难点问题以及

薄弱环节进行阶段性点评总结，对当前及下一

阶段的创建迎检工作进行再部署。市委书记韩

方在会上要求，全市上下要高度重视创建迎检

工作，切实认清当前存在的突出问题和明显差

距，进一步突出重点，强化责任，靠实措施，强力

推进创建迎检工作取得实效。市领导张秋红、高

长明、潘建奇参加会议。

会议听取了创建全国文明城市提名县（市）

工作进展情况汇报，特别对创建迎检工作中存

在的突出问题予以通报。据悉，经过前一阶段的

工作，对照创建测评指标的要求和当前实际，我

市创建工作还存在着思想认识仍不到位、各类

重点问题依旧突出、社会知晓率有待提升等不

足。

当日上午，韩方一行还先后来到市北海农

贸市场、北海小区、商品街、通湖路等处进行实

地查看，对存在的突出问题进行现场点评。他指

出，目前，我市仍存在占道经营、出摊经营、乱停

乱靠、乱涂乱画等不文明现象，全市上下要高度

重视创建全国文明城市提名县（市）迎检工作，

认清创建迎检存在的明显差距，全力以赴行动

起来；要突出重点，强力推进，重点对城区主干

道、老城区、重要节点周围等市容市貌以及农贸

市场和老小区周边等环境进行重拳整治；要强

化责任，严格问责，城管、城建、交通、工商、公安

等相关职能部门要协同联动，条块结合，注重健

全管理网络、建立工作机制、督查推进问责；要

针对当前存在的突出问题，围绕迎检标准，采取

切实有效的措施全力整治，力争把创建迎检工

作做细、做好、做实，确保顺利通过全国文明城

市提名县（市）验收。 郭玉梅

文明城市创建路段长责任制工作再部署
本报讯 2日下午，我市召开创建全国文明城市

提名县（市）路段长责任制工作会议，对现阶段开展

的路段长责任制工作进行再部署、再落实。市委常

委、宣传部部长张秋红参加会议并讲话。

张秋红指出，随着全国文明城市提名县（市）创

建迎检时间的日益临近，各单位一定要提高认识，加

大力度，严格落实好路段长责任制，按要求延长志愿

者开展志愿活动的时间，确保志愿者到岗到位率。要

在行动上深入下去，突出抓好路边“野广告”的清除、

“门前三包”、占道经营、车辆排放以及公益广告的宣

传等重点工作。要在责任上落实到位，除了对各自的

任务进行再具体再细化，各单位“一把手”也要带头

开展志愿活动。要在开展志愿服务活动的同时，打出

鲜明的旗帜或标识，让广大市民充分感受到文明城

市创建的浓厚氛围。同时，相关责任单位每天要按要

求对路段长责任制的落实情况进行检查和通报，确

保创建工作达到预期效果。 管玮玮


